
Nach Worterteilung durch die Vorsitzende legt Herr Asmussen den aktuellen Ausbaustand bei 

den Kita-Plätzen dar. 

 

Fragen aus dem Ausschuss werden beantwortet. 

 


